

martes 17 de enero de 2012

Diputación pone en marcha el Programa de Cualificación Profesional inicial de Auxiliar de Gestión Administrativa

Descargar imagen

Quince alumnos de la provincia de Huelva han iniciado el programa de cualificación profesional inicial (PCPI) de auxiliares de gestión administrativa, organizado por la Diputación de Huelva en colaboración con la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía. La diputada de Desarrollo Local y Territorial, Esperanza Cortés, ha participado en el acto de inauguración del programa que se ha desarrollado en el Aula Francia e Italia del Área de Desarrollo Local de la Diputación.

El objetivo de este programa es la realización de actividades auxiliares de apoyo en las tareas administrativas y de gestión, así como operaciones básicas de grabación y tratamiento de datos y documentos, de acuerdo con las instrucciones o procedimientos establecidos y actuando según normas de prevención de riesgos laborales y de protección ambiental.

Quince alumnos de Huelva, Gibraleón, Palos de la Frontera, Aljaraque, Villalba del Alcor, La Palma del Condado, Cartaya, Moguer y Punta Umbría, participarán en este programa, que se desarrollará hasta el próximo mes de julio.

La actividad está destinada a alumnos que no hayan alcanzado los objetivos de la Educación Secundaria Obligatoria, con una edad comprendida entre los 16 a los 21 años, con problemas académicos y ausencia de certificación de la ESO. Estos alumnos recibirán formación específica, complementaria y prácticas en empresas.